

Le chef de la Mission russe à Jérusalem a rendu visite au patriarche Théophile



Service de communication du DREE, 18.04.2024. Le 17 avril, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission russe à Jérusalem, accompagné de l'higoumène Nikon (Golovko), a été chaleureusement reçu par Sa Béatitudo le patriarche Théophile III de Jérusalem.

L'archimandrite Bassien s'est dit reconnaissant à Sa Béatitudo de sa sollicitude envers la Mission russe et de la bénédiction accordée à des hiérarques de l'Église orthodoxe de Jérusalem de participer avec le clergé de la Fraternité du Saint-Sépulcre aux offices de la cérémonie du « Baiser » au monastère du Mont d'Ein Karem.

Suivant le site de la mission, l'entretien a ensuite porté sur la préparation à l'accueil du Feu sacré le samedi saint et à la célébration de la fête de Pâques à Jérusalem.